



Simplificación de la importación de alimentos en Suiza

Los productos alimenticios extranjeros deberán importarse más fácilmente. El Consejo Federal decidió el miércoles 3 de julio estudiar una simplificación del procedimiento para reducir los obstáculos administrativos.



ALIMENTACION | ECONOMIA Y FISCALIDAD



EUROPA | SUIZA

GINEBRA 10.07.2019

El proyecto se inscribe dentro de la lucha "Stop à l'ilot de cherté en Suisse" *, iniciativa popular federal por unos precios justos. En la actualidad, los productos alimenticios son de media un 67% más caros en Suiza que en los países vecinos.

Según el principio de Cassis de Dijon introducido en 2010, los productos pueden comercializarse en Suiza sin examen o prueba adicional si cumplen con los requisitos técnicos de la UE. Pero, a modo de excepción, es necesaria una autorización de la Oficina Federal de Seguridad de los Alimentos para los productos alimenticios.

El proyecto quiere reemplazar el procedimiento de autorización por uno de notificación electrónica. En respuesta a las solicitudes hechas durante el procedimiento de consulta, el gobierno desea considerar también una simplificación del mismo.

Intenta estudiar nuevas excepciones al principio de Cassis de Dijon. Esto servirá para garantizar el nivel de seguridad alimentaria, especialmente en ausencia de requisitos armonizados de la UE.

"La economía suiza se basa en gran medida en productos y servicios del exterior. Las empresas, especialmente las PYME, y los consumidores finales en Suiza deben, en muchos casos, pagar importantes recargos específicos de Suiza por la compra de estos bienes y servicios. Los proveedores extranjeros pueden imponer este coste adicional injustificado al entregar a los compradores de Suiza a un precio diferente al precio de mercado que ellos mismos aplican en el extranjero.

La iniciativa popular "Detener la isla de los precios - por precios justos" (iniciativa por precios justos) pretende poner fin a esta situación. Varias asociaciones patronales, asociaciones de protección del consumidor, así como figuras políticas del UDC, el PS, el PLR, el PDC, los Verdes, los liberales y el BDP de toda Suiza están presionando por la Iniciativa por precios justos con 107.889 firmas presentadas el pasado diciembre".

noticias del exterior



Fuente: Agri Hebdomadaire Professionnel Agricole de la Suisse Romande

*Contexto de la Iniciativa de Precio Justo